



Le [Professeur Christian Cabrol](#) est connu pour avoir réalisé les premières transplantations en France. Transplantation cardiaque le 27 avril 1968 à l'hôpital de la Pitié à Paris, transplantation cardio-pulmonaire en 1982 et la première implantation d'un coeur artificiel en France en 1986. Depuis 1989 le Professeur Cabrol est Président fondateur de ADICARE (Association pour le Développement et l'Innovation en Cardiologie).

Aujourd'hui encore le Professeur Cabrol milite activement pour le don d'organe en France, qui malheureusement reste bien en deçà des besoins des personnes en attente d'une greffe.

Le Professeur Cabrol met l'accent sur le fait que les dons d'organes sont insuffisants parce que nous n'avons pas la conscience que nous pouvons sauver d'autres personnes après notre mort.

*Interview du Professeur Cabrol*